Nachrichten von Honey

Liebes Tierheim-Team

Unsere Mietze ist jetzt seit gut 6 Wochen bei uns und wir denken, dass sie sich nach anfänglichen Turbulenzen gut bei uns eingelebt hat. Mittlerweile erkundete Sie auch die Umgebung ums Haus, zwar noch etwas zaghaft, aber Ihre Ausflüge in die Nachbarschaft werden immer länger. Ihr Fellproblem wird langsam besser, obwohl wir immer noch das Gefühl haben, dass sie sich sehr oft putzt z.B. kratzt. Wir hoffen, dass sich dies irgendwann auf ein normales Mass reduziert.

Aber ansonsten hat Honey uns gut in Griff und holt sich Ihre Schmuse- bzw. Spieleinheiten ab, wann immer Sie möchte. ©

Hierzu ein paar Bilder



Vorallem liebt Sie es sich zu sonnen, sobald diese sich mal blicken lässt!





Und auch ein Plätzchen für ein Nickerchen findet sich immer! Ob auf dem Sofa oder bei uns im Schlafzimmer!





Viele Grüsse



